

ほたる

片山津小学校 学校だより **令和6年9月** 第415号 校 長 大下 美穂



学校ホームページではカラーでご覧いただけます。

2 学期がスタート!!

9月2日より2学期が始まりました。元気な子どもたちの声が学校に響き、

学校に活力が戻っています。運動会に、ふれあい祭りなどの学校行事。子どもが主役となる個別最適で協 働的な授業。2学期もこれらの教育活動を通して、片小の子ども達の成長を育んでいきたいと思います。学 校だよりでは、片小っ子のよさをどんどんお伝えしていきます。学びが学校内にとどまらず、家庭や地域へと 波及していくことを願っています。保護者や地域の皆様、2学期も温かい目で学校を見守っていただきますよ うお願いいたします。合言葉は「We love Katasho!」です!!

始業式はオンラインで!



運動場の工事も終わりに近づく!



朝の挨拶運動応援隊!



2 学期初めの多読賞表彰!



ある長休みの図書室!



5年生稲刈り体験!



下口さんに稲の刈り 方を教わり、稲刈り体 験ができました。あり がとうございました。

Ⅰ~5年生は9月20日に「秋の遠足」に行ってきました!













校長室から

暑かった夏もようやく終わり、秋が近づいてきました。能登豪雨のニュースを目の当たりにし、水害の怖さや能登の復興のご苦労を考えずにはいられません。 一日も早く、行政が支援し、日常の生活を過ごせるよう祈るばかりです。

予測できない未来の出来事に出会った時も、課題に向き合い、仲間と協働的に解決しようとする力を、今取り組んでいる教育で伸ばしていく必要性を感じます。それを、学校と保護者、地域の方と一緒に進めていくことが大きなパワーになるはずです。学校では、学校運営協議会の委員の皆様にご意見をお聞きしたり、学校の教育活動にご協力いただいたり、地域の活動に子どもたちが教育の



一環として参加したりしています。9月の暑い中、下口さんには、5年生の子ども達の稲刈り体験をさせていただきました。手で稲を刈るという昔の農家の苦労やお米のありがたさを感じることができました。また、家庭科では、針と糸を使って玉結びや玉止め、並み縫いの学習を地域や保護者の方にお手伝いいただきました。私は「多くの人がつながって、人の成長はより豊かになる」という思いをもっております。学校に関わる皆様に感謝する日々です。